
COMITE DE DIRECTION 

Réunion du Jeudi 07 DECEMBRE 2023 à 18H30 

Sous réserve d’approbation par le Comité de Direction 

Président : M. GIROUD-GARAMPON 

Présent(e)s : Mme BRAULT - MM. BOUAT – BOULORD - BUOSI - CHASSIGNEU – CICERON – 
COCHARD – DA CUNHA VELOSO - ISSARTEL - MALLET - MAZZOLENI - MONIER - MONTMAYEUR 
- SCELLIER - SOZET – TRUWANT – VACHETTA. 

Excusés : MM. BOURGEOIS – HESNI - NASRI 

Assiste : M. CARRETERO  

ORDRE du jour : 

1. Approbation CD du 9 novembre  
2. Courriers divers 
3. Fermeture district Noel 
4. Retour sur AG du 17 novembre 
5. Retour sur AG Laura du 2 décembre 
6. AG ligue du 24 juin 2024, prévision liste 
7. Noel du futsal (présentation par CC) 
8. Point toutes compétitions (reports etc……) 
9. Dates des CD 2ème partie de la saison 
10. Mandat 2024-2028 
11. Questions diverses pour le 4 décembre au plus tard. 

Le président Hervé GIROUD-GARAMPON ouvre la séance à 18 h 30 

  
1. Approbation du PV du Comité de Direction du 9 novembre 2023 

Aucune remarque quant au compte-rendu du PV du comité de direction du 9 novembre 2023 
Approbation à l'unanimité. 

2. Courriers divers : 

 
 ST CASSIEN : création d'un nouveau logo. Au club, via footclubs de le mettre en ligne. 

 
 Lecture de la réflexion et du courrier du Président de La VALLEE de l'HIEN, au sujet du 

report du foot animation du samedi 2 décembre. Un débat, sans solution, est lancé concernant 
également les autres catégories et l'usage des routes par temps de neige et de gel. Le département de 
l'Isère est un département complexe avec cette zone centrale des terres froides qu'il est parfois difficile 
de traverser.  

Doit-on mettre des véhicules sur les routes enneigées quand une alerte météo vigilance orange est 
annoncée pour le département ? La complexité de notre département ne facilite pas la mise en place 
d’un calendrier autre que celui proposé. Toute idée nouvelle venant de clubs, sera étudiée.   
 
 8 arbitres sont inscrits à CAP LIGUE. Le formateur de la saison dernière n’est pas disponible. 

Deux nouveaux arbitres de Ligue se sont proposés pour encadrer la formation.  

 



 Encore des clubs qui proposent des dates de report de rencontres en refusant celles 
déterminées par la commission sportive. Le comité de direction dit stop, la commission sportive 
est le décideur final.  

 
 Mercredi 6 décembre, a eu lieu au District la réunion des clubs de Ligue dans le cadre de 

l'action F.A.C.E., 25 clubs étaient concernés, 18 personnes représentaient 14 clubs,11 clubs 
absents malgré un 1er mail puis un mail de rappel puis un rappel visuel lors de l'A.G. de la 
LAuRAFoot ?  

 
 Le président Hervé GIROUD-GARAMPON a rencontré Riad NASRI, le représentant des 

arbitres au comité de direction.   
 Ce dernier lui a fait part du mal-être fort compréhensible des arbitres lorsqu'ils officient pour des 

rencontres concernant certains clubs. Ils se disent victimes de pression qu'ils ne supportent plus. 
Nombre d'arbitres de D1 ne vont plus arbitrer ces clubs et donc des arbitres D2, non préparés, sont 
envoyés sur ces matchs. 

Le comité de direction s'engage à organiser une rencontre avec présence obligatoire de tous les 
clubs et représentants des municipalités concernées, des membres des commissions de discipline, de 
délégation, de la sportive, de l'éthique, des arbitres et du représentant des arbitres au comité de 
direction.  

Halte au "Faut gagner des matchs avec d'autres critères que les critères sportifs et du terrain !!!!" 
 

 La candidature de M. Tony ALBERT en tant qu'instructeur est validée par le comité de 
direction. M. ALBERT sera prochainement reçu par Jean Louis SOZET, président de la commission de 
discipline pour une prise de fonction début d'année 2024. Une arrivée qui arrive à point, les dossiers 
disciplinaires nécessitant une instruction étant de plus en plus nombreux.  

 
3. Fermeture District ISERE Football pour Noël : du 26/12/2023 au 2/01/2024 au matin.  

 
4. Retour sur A.G. du 17 novembre 2023 aux AVENIERES-VEYRINS-THUELLIN : elle s'est très 

bien déroulée.  
Très bien organisée par Thierry TRUWANT et Marc MALLET. 
Remarque de Marc MALLET quant au calcul du quorum "il serait plus judicieux de le calculer en 
fonction des signatures plutôt que des résultats sur la zapette. Nous ne sommes pas sûr à 100% que 
tous ont appuyé à ce moment précis."  
Prévoir également, dans la mesure du possible, une salle autre pour le pointage.  
 

5. Retour sur AG LAuRAFoot du 2 décembre 2023 à TOLA VOLOGE.  

Rien de spécial à noter.  

6. A.G. ligue de fin de saison : 29 juin 2024, important que les délégués élus notent sur leur agenda afin 
de ne pas avoir à modifier au dernier moment les présences.  

 
7. A.G. District ISERE Football : initialement prévue le 5 juillet 2024. Cette soirée correspond peut-être à 

un match de l'équipe de France à l'EURO et le lendemain est synonyme de 1er jour de vacances 
scolaires donc de nombreux départs.  
Après débat, la date du samedi 22 juin à 9 h 00 est retenue. (la veille se joue la rencontre PAYS BAS / 
France).  
 

8. Noel du futsal : Christophe CARRETERO, président de la commission Futsal présente le "Noël du 
futsal, évènement organisé et doté par la F.F.F.  
 15 clubs en U6-U7 sont inscrits et 26 clubs en U8-U9. (nombre d'équipes plus que doublé par 

rapport à la précédente saison) 



 Le 17 décembre dans 2 gymnases : le gymnase de RENAGE et le gymnase Jean Philippe 
MOTTE à Grenoble.  

 
9. Point toutes compétitions (reports etc……) 

Michel VACHETTA apporte des précisions quant aux matchs en retard dans les différentes catégories 
et précise les dates des reports. Quelques modifications sont apportées à son calendrier.  
Gérard BOUAT explique la nouvelle formule mise en place en U20-D2. Formule qui semble satisfaire 
tous les clubs concernés. 

Un groupe de travail concernant cette catégorie U20 est mis en place. Groupe piloté par Gérard 
BOUAT, Michel VACHETTA et David CAZANOVE auxquels s'ajouteront des volontaires de clubs.  

10. Dates des comités de direction : 2ème partie de la saison :  

1er février    14 mars   11 avril   30 mai   
  

11. Questions diverses : aucune question diverse 

Le président Hervé GIROUD-GARAMPON clôture la séance à 21 h 30.  

  

Hervé GIROUD GARAMPON      Jean Marc BOULORD 

Président          Secrétaire de séance 


